

Presseinformation

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Marc Inderfurth, Hermann Josef Thiel

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de



Glücksgefühle im Ziel: Das große Team aus Caritas, SKF und SKM in ihren roten Shirts nach erfolgreich gelaufenen 5,9 Kilometern im Neusser Rennbahnpark. Fotos: Caritas · Luca Küppers

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.

Caritasteam im Rennbahnpark am Start

„Der Firmenlauf stärkt das Gemeinschaftsgefühl“

Neuss, im Mai 2024 – Mit 30 Teilnehmerinnen und Teilnehmern hat die Caritas beim Firmenlauf in Neuss mitgemacht. Der Firmenlauf ist eine der beliebtesten Laufveranstaltungen in der Region. Auch in diesem Jahr zog er zahlreiche Läuferinnen und Läufer an. Am 23. Mai 2024 fand sich nach Feierabend eine Gemeinschaft Sportbegeisterter im Rennbahnpark ein, um den Countdown zum Startschuss herunterzuzählen und die Laufstrecke von 5,9 Kilometern abzuspuhlen.

Ein Highlight war die Veranstaltung auch für die Mannschaft der Caritas. Unterstützt wurde sie von 56 Teilnehmern des Sozialdienstes Katholischer Frauen (SKF) Neuss und 16 Läufern des Sozialdienstes Katholischer Männer (SKM) Neuss. Insgesamt gingen somit 102 motivierte Sportler mit dem einheitlichen Motto-Spruch "Mit uns läuft's" auf ihren Laufshirts an den Start.

Presseinformation

„Die beeindruckende Beteiligung war das Ergebnis der positiven Erfahrungen beim Citylauf Grevenbroich im Vorjahr sowie der Ankündigung des Laufs in der Neuss-Grevenbroicher Zeitung (NGZ)“, berichtet Leonie Becker, Assistentin des Vorstands und Organisatorin des Caritas-Teams für den Firmenlauf: "Das Feedback war super. Wir hatten direkt einen riesigen Andrang, und etliche Leute wollten mitmachen."

Von jubelnden Zuschauern empfangen

Der Startschuss fiel um 18.30 Uhr - ab da kämpften sich die Mitarbeitenden durch die Strecke im Rennbahnpark. Gegen 19.15 Uhr erreichten die letzten Athleten das Ziel, wo sie von den jubelnden Zuschauern empfangen wurden. Die Band Querfeldbeat sorgte im Anschluss mit Live-Musik für die perfekte Atmosphäre, um die Anstrengungen und Freuden des Laufs gebührend zu feiern.

Hermann Josef Thiel, Caritas-Vorstandsmitglied: "Ich habe vor vier Wochen angefangen, mich ein wenig vorzubereiten. Und in den vergangenen Tagen war ich auch noch erkältet. Jetzt bin ich aber froh, dass ich es durchgezogen habe und bin mit meiner Zeit von 44 Minuten absolut zufrieden." Weiter sagt er: "Der Firmenlauf ist eine tolle, harmonische Veranstaltung und stärkt das Gemeinschaftsgefühl."

Es herrscht eine ausgelassene Stimmung

Während der gesamten Zeit herrschte eine ausgelassene Stimmung. Man konnte förmlich spüren, wie sehr die Mitarbeitenden die gemeinsame Zeit mit Kolleginnen und Kollegen genossen. Vorstandsreferentin Marie Peeters schwärmte daher passenderweise: "Es hat viel Spaß gemacht. Wir haben einen echten Team-Walk hingelegt und sind rundum zufrieden."

Hashtags #caritas #rheinkreisneuss #caritasneuss #firmenlaufneuss #gemeinsamlaufen #skm

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Marc Inderfurth, Hermann Josef Thiel

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.

Presseinformation

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Marc Inderfurth, Hermann Josef Thiel

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

Weiterhin verfügbare Bilder



**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.